

## Aktuelle Ärgernisse Stand: 1.11.2023:

Der Zugang zum Quelltopf des „Schwallenbrunnens“ ist wegen umgestürzter Bäume von der Ostseite her so gut wie nicht mehr möglich. Zwischenzeitlich wurde parallel zur Bahn eine ca. 40 m breite Schneise geschlagen – ich habe beim Umweltministerium BW eine Umweltmeldung eingereicht



Der Zugang zur Kaskade ist erheblich erschwert.



Derzeit (31.10.2023) fließt kein Wasser über die Kaskade:



Anderes Thema: Streuobstbestände der Stadt Bruchsal – so sieht die Pflege bzw. Ernte aus!!!

